
         

 

   

An den  

Vorsitzenden des Digitalisierungsausschusses 

Herrn Bernd Vollmer 

im Hause         24. 1. 2022 

 

 
Anfrage zum Stand des Breitbandausbaus in der Stadt Bielefeld 
 

Sehr geehrter Herr Vollmer,  

 

zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 03.02.2022 stellen wir folgende 

Anfrage: 

In der letzten Ausschusssitzung vom 17.11.2021 wurde zu TOP Ö 12 (Link: SessionNet 

| TOP Ö 12: Stand Breitbandausbau (bielefeld.de)) eine Informationsvorlage zum Stand 

des geförderten Breitbandausbaus in den Gewerbegebieten und neues  

Bundesförderprogramm „graue Flecken“ vorgelegt. 

Daneben baut aber auch die Telekom eigenwirtschaftlich ihr Netz aus. Im Prinzip gehen 

auch die eigenwirtschaftlichen Projekte vor, d.h. für alle Gebiete, in denen die Telekom 

sich für einen Ausbau entschieden hat, kann die Kommune nicht selber tätig werden. 

Dazu kommt aber noch das einst noch von der Bundespost begonnene Breitbandnetz, 

dass zwischendurch bei Unitymedia gelandet war und nun zu Vodafone gehört. 

Daraus leiten wir folgende Frage ab: 

 

Wie ist der Umsetzungsstand des Breitbandausbaus in Bielefeld insgesamt (für 

Privathaushalte sowie Gewerbegebiete mit Stadtwerke/BiTel, Telekom und 

Vodafone)? 

 

 

Ayla Avvuran  Robert Grafe     Bernd Vollmer 

SPD-Fraktion Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  Fraktion Die Linke 

https://anwendungen.bielefeld.de/bi/to0050.asp?__ktonr=199627
https://anwendungen.bielefeld.de/bi/to0050.asp?__ktonr=199627

